
Protokoll:  
 
FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp bedankt sich für die gute Umsetzung der im Arbeitskreis 
erarbeiteten Ideen. 


